

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Auf der Autobahn A19 bis zur Abfahrt „Rostock Ost“. Von hier folgen Sie der Bundesstraße 105 in Richtung Ribnitz-Damgarten bzw. Stralsund bis in den Ort Altheide. Danach biegen Sie nach links, dem Wegweiser Darß/Fischland folgend, ab. Jetzt fahren Sie immer in Richtung Prerow. Von der L21 biegen Sie nun links zum Ostseebad Prerow ein, immer auf der Hauptstraße bleiben, die durch den ganzen Ort direkt Richtung Strand führt. Später der nach rechts abbiegenden Hauptstraße folgen, noch ca. 100 m bis zur großen weißen Fachwerkvilla. Achtung! Blitzerwarnung in Körkwitz Hof - 60-er Zone!

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Mit der Bahn: Bis Ribnitz-Damgarten-West. Nach Ribnitz-Damgarten -West gibt es täglich mehrere Fernreiseverbindungen. Weiter mit dem Bus, Linie 210, nach Prerow. Fragen Sie nach unseren Transfermöglichkeiten von der Bushaltestelle in Prerow zum Hotel.
Per Bus: Ab Berlin (ZOB am Funkturm) fahren von Mitte April bis Mitte Oktober Linienbusse direkt nach Prerow.



Ostseehotel Waldschlösschen

Bernsteinweg 9 · 18375 Prerow

Telefon +49 (0)38233 6170 · info@waldschloesschen.bestwestern.de

www.waldschloesschen.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Take the A19 motorway to the „Rostock Ost“ exit. From here, follow the federal road 105 in the direction of Ribnitz-Damgarten or Stralsund to the town of Altheide. Then turn left following the sign Darß/Fischland. Now you drive always in the direction of Prerow. From the L21 turn left to the Ostseebad Prerow, always stay on the main road, which leads through the whole village directly to the beach. Follow the main road to the right for about 100 m until you reach the large white half-timbered villa. Attention! Speed camera warning in Körkwitz Hof - 60s zone!

Arrival by public transport

By train: To Ribnitz-Damgarten-West. To Ribnitz-Damgarten-West there are several long-distance connections daily. Continue by bus, line 210, to Prerow. Ask about our transfer possibilities from the bus stop in Prerow to the hotel.

By bus: From Berlin (ZOB am Funkturm) from mid-April to mid-October there are buses directly to Prerow.



Ostseehotel Waldschlösschen

Bernsteinweg 9 · 18375 Prerow
 Telephone +49 (0)38233 6170 · info@waldschloesschen.bestwestern.de
 www.waldschloesschen.bestwestern.de